

# Goblog

## Jalin Silaturahmi, Babinsa Koramil 19/ Kuwarasan Komsos Dengan Pengasuh Pondok Pesantren

Nurfaizin - [KEBUMEN.GOBLOG.CO.ID](http://KEBUMEN.GOBLOG.CO.ID)

Oct 25, 2022 - 19:00



*Serda Slamet Supriyono melaksanakan anjingsana dan komunikasi sosial dengan Kyai Amir Muhtar, Pengasuh Pondok Pesantren Fathul 'Ulum Desa Gandusari*

KEBUMEN - Untuk mempererat tali silaturahmi dengan tokoh agama di wilayah binaannya, Babinsa Koramil 19/ Kuwarasan Serda Slamet Supriyono melaksanakan anjagsana dan komunikasi sosial dengan Kyai Amir Muhtar, Pengasuh Pondok Pesantren Fathul 'Ulum Desa Gandusari, Kecamatan Kuwarasan, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Selasa, (25/10/2022)

Komunikasi sosial (Komsos) ke tokoh agama, merupakan upaya untuk saling mendekatkan diri dengan bagian komponen masyarakat untuk mempererat tali silaturahmi kepada tokoh agama khususnya, dengan harapan dapat mendukung tugas Babinsa di wilayah guna wujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat, terutama dengan para alim ulama yang ada.

“Dengan menyambangi maupun mendatangi ke tokoh agama di wilayah binaan diharapkan akan meningkatkan hubungan yang harmonis sehingga akan terwujud kemanunggalan TNI dengan rakyat,” ujar Babinsa Gandusari Serda Slamet Supriyono

Kyai Amir Muhtar sebagai salah satu tokoh agama di wilayah desa Gandusari yang juga merupakan pengasuh Pondok pesantren Fathul 'Ulum yang didampingi sejumlah santrinya mengucapkan terimakasih kepada Babinsa, karena berkenan berkunjung serta menjalin silaturahmi.

“Dengan adanya kedekatan antara Babinsa serta beberapa tokoh tentu akan mempermudah terwujudnya wilayah yang kondusif sehingga pembangunan untuk kemajuan desa bisa tercapai, termasuk keamanan dan ketertiban masyarakat desa” ucap Kyai Amir Muhtar

Terpisah, Danramil 19/Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca menyampaikan bahwa, Kegiatan Komunikasi sosial adalah merupakan salah satu metode dalam pembinaan teritorial. “Hal ini dilakukan di lapangan oleh para Babinsa adalah agar terjalin hubungan yang baik dan harmonis dengan para tokoh agama, tokoh masyarakat maupun tokoh pemuda sehingga terwujud kemanunggalan TNI dan rakyat demi tercapainya ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh untuk kepentingan pertahanan Negara”. Tegas Danramil.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen